
Ata da reunião da 3ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 
Federal do Paraná, realizada em 24 de março de 2009. 2 
Aos vinte e quatro dias do mês de março ano dois mil e nove, às nove horas, na Sala do 3 
Conselho Universitário, reuniu-se a Terceira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e 4 
Extensão sob a presidência da Conselheira Lígia Negri. Presentes os Conselheiros Titulares Ana 5 
Lúcia Tararthuch, Sônia Maria Breda e Michely Beira Costa. Presentes também os Conselheiros 6 
Suplentes André Battaiola e Vanessa Kava-Cordeiro, além da Pró-Reitora de Assuntos 7 
Estudantis, Professora Rita de Cássia Lopes e Professora Vanessa Gonçalves Curty da 2ª Câmara 8 
do CEPE. Havendo quórum, a Presidente deu início à sessão, colocando em análise e votação a 9 
ata da reunião realizada no dia 10 de dezembro de 2008, sendo a mesma aprovada por 10 
unanimidade. Nos informes foram retirados os processos nºs 034432/2008-10 e 048258/2008-84.  11 
De acordo com o regimento, foi feita eleição para a escolha de Presidente e Vice na Câmara. 12 
Consensualmente foi acatada por unanimidade a proposta de recondução das conselheiras Lígia 13 
Negri, como Presidente, e Ana Lúcia Tararthuch, como Vice-Presidente, até o final de seus 14 
mandatos que ocorrerá em outubro de 2009. Encerrados os informes, deu-se início à Ordem do 15 
Dia: a) Ana Lúcia Tararthuch – 01) 037880/2008-67 – Interessada: Escola Técnica – Proposta 16 
de resolução para progressão dos docentes de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico. Após 17 
ampla discussão a relatora exarou parecer favorável e encaminhamento à plenária para 18 
apreciação. 02) 062939/09-36 – Interessado: Murilo Bot da Silva - Reabertura de registro 19 
acadêmico. Indeferido. O conselheiro André Battaiola sugeriu que o NAA forneça protocolo 20 
quando da solicitação de trancamento. Em votação, a Câmara acompanhou o parecer da relatora. 21 
b) Vanessa Kava Cordeiro – 01) 021640/2008-41 – Interessada: Maria Lidia Magalhães – 22 
Recurso contra decisão de jubilamento. Após apresentar várias considerações, o parecer foi pelo 23 
indeferimento da solicitação. Em votação, a Câmara aprovou por unanimidade, sendo 24 
considerado um processo de Câmara revisora, o processo foi encaminhado à plenária para 25 
apreciação e julgamento. 02) 028153/2008-17 – Interessado: Marcos Zimowski Perevalo – 26 
Recurso contra decisão de jubilamento. Indeferido. Em votação, o parecer foi aprovado sem 27 
divergência. c) Madlaine Célia de Lima - 01) 057687/2008-42 – Interessada: Amanda 28 
Bondesan – Solicitação de mudança de Palotina para o Campus de Curitiba. Deferido. Ampla 29 
explicação foi apresentada pela Pró-Reitora de Assuntos Acadêmicos, Professora Rita de Cássia 30 
Lopes. Em votação, a Câmara acompanhou o parecer da relatora. 02) 040498/2008-31 – 31 
Interessado: Ronaldo Gomes Alvim – Revalidação de diploma de Doutorado em Meio Ambiente 32 
e Desenvolvimento. Deferido. Em votação, a Câmara aprovou o parecer por unanimidade. d) 33 
Ligia Negri – 01) 063329/2009-50 – Interessada: Vânia Aparecida Vicente – afastamento do 34 
país (homologação). Homologado. A Câmara, em votação, acompanhou o parecer da relatora. 35 
02) 060199/2009-01 – Interessada: Carolina Profeta dos Santos Szymkoviak – Transferência 36 
independente de vaga. Indeferido. Em votação, a Câmara acompanhou o parecer da relatora por 37 
unanimidade. e) Antônio Barbosa Lemes Júnior – 01) 054944/2006-22 – Interessado: Márcio 38 
Dias Azevedo – Revalidação de diploma de Mestrado em Direito. Deferido. Parecer lido pela 39 
conselheira Sônia Breda tendo em vista a ausência justificada do relator.  Solicitação deferida 40 
por unanimidade de votos, nos termos do parecer do relator. f) André Battaiola – 01) 41 
028042/2008-01 – Interessado: Enio Marcos Packer – Recurso de decisão de jubilamento. 42 
Indeferido. Em votação, a Câmara aprovou o parecer por unanimidade.  Encerrada a pauta e livre 43 
a palavra, foi colocado em discussão o processo sob a responsabilidade da conselheira Vanessa 44 
sobre a proposta de criação da Coordenação de Licenciaturas cujo interessado é o Setor de 45 
Educação. A Conselheira Vanessa fez um histórico do processo, expondo sua impossibilidade de 46 
relato, frente a inúmeras dúvidas surgidas durante sua análise. A Câmara decidiu marcar uma 47 



reunião com a comissão formada pelo Setor de Educação para a próxima sessão da Câmara. 48 
Assim, após breve debate, a Câmara sugeriu que o processo permanecesse com a relatora até a 49 
reunião. A Presidente, com a palavra, fez manifestação de louvor à Secretária da 3ª Câmara do 50 
CEPE, Glicínia Sassaki, em virtude de seu desligamento do Programa que a vincula à UFPR: “A 51 
3ª Câmara apresenta um voto de louvor à sua secretária, Glicínia Sassaki, por dedicação e 52 
excelência na conduta profissional, e agradável convivência”. Nada mais havendo a tratar, a 53 
Presidente encerrou a sessão, da qual eu, Glicínia Sassaki, Secretária “ad hoc”, lavrei a presente 54 
ata. 55 


